
 

SPD-Fraktion 
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt 

 

 

8. März 2020 
 

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt 

am 18. März 2020 
 

Biotonne in der Neustadt 
 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie hoch ist der Anteil der Haushalte in der Neustadt, die über eine Biotonne verfügen? 

 

2. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung bislang ergriffen bzw. gedenkt sie zukünftig zu ergreifen, 

um die Verbreitung der Biotonne in der Neustadt zu steigern? 

 

3. Besteht die Möglichkeit, die Eigentümerinnen und Eigentümer zu verpflichten, eine Biotonne 

anzuschaffen? 

 

Astrid Clauss 

 


